

**AGREMENT COFREND/FrANDTB DES ORGANISMES DE FORMATION
EN ESSAIS NON DESTRUCTIFS**

COFREND/FrANDTB AGREEMENT FOR NDT TRAINING BODIES

Attestation n°100701 rev.3

Ce document atteste que :
This is to certify that :

TESTIA FRANCE

a reçu l'agrément de la COFREND/FrANDTB en sa qualité d'organisme de formation en essais non destructifs respectant les "Exigences générales", objet du document CDC_FO_02_001, de même que celles du document CER-FrANDTB-PR-014 V01 spécifique au FrANDTB. L'agrément couvre exclusivement les stages dont la liste est donnée en annexe, dispensés dans les locaux sis 18 rue Marius Terce - 31300 Toulouse - France.

is agreed by COFREND/FrANDTB as a non destructive testing training body meeting the general requirements of document CDC_FO_02_001, as well as those of document CER-FrANDTB-PR-014 V01 from FrANDTB. The agreement covers only those NDT Training courses which are listed in Appendix and conducted in the premises located 18 rue Marius Terce - 31300 Toulouse - France.

La validité de ce document expire le 01.10.2022, sa reconduction restant subordonnée au résultat positif d'un audit diligenté par la COFREND.

The agreement remains valid until 01.10.2022. It may be renewed subjected to the successful result of an audit performed by COFREND.

Date initiale de l'agrément 01.10.2007

Pour la COFREND
For COFREND



Xavier LE GOFF
Responsable du Comité de Direction de
l'Évaluation des Compétences

Paris, le 18 novembre 2019

Pour le FrANDTB
For the FrANDTB



Bernard MARLOYE
Président du C.T. FrANDTB

Paris, le 18 novembre 2019